

Dañaría refinería a finanzas de Pemex (Reforma 05/09/18)

Dañaría refinería a finanzas de Pemex (Reforma 05/09/18) Norma Zúñiga Cd. de México (05 septiembre 2018).- La construcción de una nueva refinería, que requerirá una inversión de alrededor de 9 mil millones de dólares, podría ser peligrosa para las finanzas de Pemex, sostuvo Nymia Almeida, analista senior de Moody's para la empresa del Estado. "Nuestra visión es que pudiera ser peligroso para las finanzas de Pemex. Todavía no tenemos la propuesta relacionada al fondeo de esas inversiones", comentó en conferencia. En caso de que esta inversión se haga a través del Gobierno federal no habría afectación para la deuda de la petrolera. Sin embargo, la especialista resaltó que Pemex debería invertir en los negocios que le dan más dinero, como es la exploración y producción. Hasta ahora la empresa del Estado no ha tenido utilidad en refinación, recordó. Si se construye esta nueva refinería y no se logran eficiencias en otros rubros, la calificación crediticia de Pemex sí podría verse afectada, estimó. Incluso puso como ejemplo a Ecuador, donde llevan 10 años intentando construir una refinería y no han logrado conseguir la inversión. La especialista sostuvo que los precios de las gasolinas no los determina el Gobierno, sino que intervienen factores como el precio internacional del petróleo, el tipo de cambio y la logística. Aunque México lograra producir toda la gasolina que necesita a nivel nacional, sus precios seguirían dependiendo de estos factores externos, puntualizó. Además, recalcó que terminar con las licitaciones petroleras sería negativo para Pemex.